



ジョブ・スクール 通信

涼しさが増して秋らしい季節になってきました。10月は高校3年生が最後の産業実習を行って進路先を決定していく大事な時期です。子ども達の成長は早く、あっという間に時間が過ぎてしまいます。下級生の方も自分の進路について家族で話し合いながら、今のうちから準備をしていけるといいと思います。

作業トレーニング

【ジョブ・スクール努力ポイント】

本年度よりポイント制を導入しており、作業トレーニング毎やステップアップ時に付与しています。上半期(4~9月)分のポイントを集計して、10月より景品と交換していきます。実際の仕事ではないので、賃金としては支払えませんが、将来仕事を頑張ったら報酬(給料や工賃)として頂ける感覚や喜びに少しでも近づければと思っています。年度内の繰越は可能としているので、子どもによっては、欲しい商品に向けて「3月までためる!」と張り切っている方もいます。

景品はジョブ・スクール内に写真つきで掲示してありますので、職員と一緒にポイント数を確認して「景品申込み用紙」に記入して頂いています。景品を持ち返った際には、普段の頑張りを認めて褒めてあげてください(^-^)



休日の活動

○トランポリン&ボルタリング 9月22日(土)

春日井市にあるトランポリンハウス vivace にいきました。初体験の方もいましたが、慣れてくるととても楽しそうに飛んでいました。スタッフの方に簡単な技を教えてもらい、練習をして連続技を決める方もみえました。ボルタリングもあり、子ども達はてっぺんを目指して頑張っていました。



○クラフト【フェイクレザーでキーホルダー作り】 9月29日(土)

型紙に合わせてフェイクレザー2枚と間に挟むフェルト1枚をカットしてボンドで貼り合わせます。スタンプやチャームでアレンジして、周りを糸で縫って出来上がり! オリジナルで型紙を作ったり、両面でレザーの色を変えたりメッセージを書いたり、職員の想像を超えるオリジナル溢れる作品になりました。



○ドラえもん展&ランチ 10月6日(土)

みんなで電車に乗り、栄の松坂屋美術館へドラえもん展を見に行きました。みんなの大好きなドラえもんが立体的だったり、アーティストにより芸術的になったりしていました。その後は、セントラルパークまで歩いてランチです。牛井グループは、キムチやチーズなどを選んだりデザートを追加したりと楽しそうでした!



○クラフト【ハロウィンパーカー作り】&お菓子探し 10月20日(土)

午前はペーパークラフトでキャンディポット、リース、帽子の中から好きなものを選んで製作しました。みなさん、ハサミとノリを使ってとても真剣に進めていて上手に出来ました。

午後からはお菓子探して、スクール内に隠してある当たりクジをみんなで探しました。全員が当たりを見つけてお菓子をゲット! みんなで美味しく食べて、残ったお菓子は家に持って帰りました。

